
第２２８号 

令和４年６月３日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立西紀北小学校長 堀   香 織  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 １ 回 西紀北小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

（１）開催日時  令和４年６月１日（水）１８：００～１９：３０ 

（２）開催場所  西紀北小学校 図書室 

２ 出席（審議）した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

細見 悟 学識経験者 ○ 堀 香織 校長  ○ 

細見 英喜 本郷自治会長 ○ 高見 成幸 教頭  ○ 

中井 雅人 草山郷づくり協議会 × 溝端 美紀 主幹教諭  ○ 

薄墨 嘉人 育友会会長 ○    

細見 多恵子 クローバーの会 ○    

谷木 美智子 元地域おこし協力隊 ○    

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

 （１）西紀北小学校の学校経営方針・推進事業計画について  ※公開 

     学校運営協議会構成員及び役職について … 全員から承認を得る 

     学校経営方針について … 全員から承認を得る 

コミュニティ・スクール推進事業計画について … 全員から承認を得る 

（２）本校の特色ある取組や学校園に対するご意見等について  ※公開 

    ・子どもには、自分の考えや思いを伝える表現力を身に付けてほしい。 

・新型コロナウイルス感染拡大防止のため、この２年間は「ふれあい運動会」や「北

っ子広場」など、小学校の児童が地域の人とふれあう機会が減ってきていた。今年

度は、感染状況を考慮しながらも、地域の人が学校に足を運ぶ機会が増えていくと

よいと思う。 

・毎月の「学校だより」を本郷地区は全戸配布していたが、回覧で回ってくるだけの

地区もある。学校の取り組みを地域の人に知ってもらうことは大切なので、校区の

すべての地区で全戸配布するようにしてはどうだろう。 

  ・一人一台パソコンの使い方について学ぶことが大切だと思う。それと同時に、情報 

を取捨選択したり、正しい使い方を身に付けたりすることが必要。   

（３）令和４年度の推進事業の内容について 

   ・これまで、「あいさつ標語」と「地域の魅力を伝える標語」を地域の人へ募集する活

動をしてきたが、マンネリ化しているところもあり応募する人が少なくなってきた。

そこで、今年度は、学校運営協議会で新しい活動を考えていきたい。 

   ・子どもたちを中心にした取り組みをしていきたい。育友会でも今年度は３年ぶりに 

「親子ふれあい活動」を実施する予定である。 

   ・以前は、地域学習で春日神社や炭焼き体験を行うなど、地域出かけて地域の人から学

ぶ活動が多かったように思う。学んだことを学習発表会で子どもたちが発表していた

のも、とてもよかった。 



・地域には特技を持っている人や、歴史や自然などに詳しい人がいるので、学校からの

講師の要望があれば、その方に連絡をとっていく。 

・運営協議会の委員の方にも、教科や総合の学習などで講師やアドバイザーとして、積

極的に児童に関わっていただきたい。 

・今年度は、児童が地域の人と関わり、楽しみ、学び、成長する1年間になるように、学

校運営協議会を中心に推進していく。 

 

５ 会議資料の名称 

  ･令和４年度第１回西紀北小学校運営協議会レジメ 

 

６ 今後の予定及び方向性 

 ・児童と学校運営協議会委員等の地域の人が関わる活動を計画、実行していく。 

 ・学校行事やオープンスクール等の際に来校し、児童の様子を参観する。 

 

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  令和４年１０月  １８時００分 ～ １９時３０分 

  (2) 開催場所  西紀北小学校 図書室 

 

 ※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 

   欠席の場合、出欠欄に欠席事由を簡潔に記入ください。(仕事・別会合出席・その他) 


